

El Delegado de Alumnos de la UPM entrevista a los candidatos a rector

Los dos candidatos a rector de la Universidad Politécnica de Madrid, Alfonso Maldonado y Javier Uceda, contestan a las preguntas que les formula Guillermo Rodríguez, delegado de Alumnos de la UPM. En esta ocasión, responden en un tono más íntimo y personal. Desvelan preferencias, aficiones, práctica deportiva, hablan de su etapa de estudiantes, de su actividad docente y profesional, así como de su vida familiar.

Se trataba de acercar a los universitarios la figura de los candidatos a rector desde la perspectiva humana, para estimular la participación de los estudiantes en la jornada electoral del próximo día 28.

El rector de la UPM se elige cada cuatro años mediante sufragio universal, directo y ponderado, en el que el porcentaje de ponderación que corresponde a los estudiantes representa el 24% del total de los votos emitidos.

Las entrevistas están publicadas en la página web de la Universidad Politécnica de Madrid, en las siguientes direcciones:

mms://amon.gate.upm.es/videos/upm/elecciones/rector2008/entrevista_ucedawmv

mms://amon.gate.upm.es/videos/upm/elecciones/rector2008/entrevista_maldonadowmv

Ambas entrevistas siguen a un debate previo celebrado el pasado día 25, convocado también por la Delegación de Alumnos de la UPM. El encuentro, abierto exclusivamente a la participación de los representantes estudiantiles, tuvo lugar en el Paraninfo de la Politécnica madrileña.

Durante el mismo, los dos candidatos presentaron sus programas electorales, que recogen las respectivas propuestas de futuro para la Universidad.

Este debate se puede seguir en diferido desde la dirección:

<mms://amon.gate.upm.es/videos/upm/elecciones/debate/debatecandidatos08.wmv>

La Universidad Politécnica de Madrid celebra campaña electoral hasta el próximo día 26 de febrero. La jornada de votación está prevista el día 28. Está llamada a votar la comunidad universitaria, integrada por el personal docente e investigador, el personal de administración y servicios y los más de 35.000 estudiantes matriculados en sus aulas.